



Cénacle de Jérusalem

Basilique du Sacré Coeur au Cénacle de Jérusalem

Il y a plus de cinquante ans un saint prêtre de France, le Vénérable Pierre-Julien Eymard, fondateur de la Congrégation du T. S. Sacrement, conçut l'idée de racheter le Cénacle et les terrains avoisinants et de construire une église d'adoration perpétuelle là même où Notre Seigneur daigna instituer le Sacrement de sa Présence réelle parmi nous. C'était son intention "d'y établir un culte solennel et perpétuel d'adoration et y prier jour et nuit pour Votre Sainteté, pour la sainte Eglise, pour le pardon et la conversion du monde et le triomphe de la foi et de l'amour du T. S. Sacrement de l'Autel". (Extrait de la première supplique à Pie IX, datée du 2 février 1864).

"Le jour où nous aurons le Cénacle," disait-il, "ce jour-là je parcourrai l'Europe à pied un bâton à la